
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 812/2023
 

Requer informações sobre 
poda de árvores plantadas em 
escolas municipais e ao redor 
de escolas estaduais.

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores

CONSIDERANDO o período de ventos atual e o grande número 

de acidentes relatados envolvendo queda de árvores, em diversas cidades da 

região, onde recentemente, houve queda de galhos em uma escola no 

município de São Bernardo do Campo, ocasionando na morte de uma criança 

de 5 anos;

CONSIDERANDO que recentemente, houve queda de galhos em 

uma escola no município de São Bernardo do Campo, ocasionando na morte 

de uma criança de 5 anos;

CONSIDERANDO a necessidade de se antever para preservar a 

segurança de crianças e funcionários das escolas municipais;

CONSIDERANDO que recentemente, nos foi relatado por 

funcionários e mães de alunos da Jorge Calil Assad Sallum Prof., Escola 

Pública Estadual, que a escola, sendo estadual, mantem uma poda de árvores 

internas, mas as árvores nas calçadas ao redor da escola necessitam de poda, 

e seus galhos adentram os muros da escola, e isso deve acontecer em várias 

outras escolas de nosso município;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

1 - Há um planejamento efetivo de poda das árvores plantadas em 
escolas municipais e ao redor de escolas estaduais no município, com 
acompanhamento periódico, de forma que o assunto possa ser 
trabalhado de forma preventiva? Se positivo, elencar recentes trabalhos, 
se negativo, justificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de setembro de 2023

 
Bachin Jr

-Vereador MDB-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 12 de setembro de 2023

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=0MMHKY4ZE10Z7F88, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 0MMH-KY4Z-E10Z-7F88
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